

12 OCT 1847

269

CIRCULAIRE

A MESSIEURS LES CURÉS DU DIOCÈSE DE MONTRÉAL.

EVECHE' DE MONTREAL, LE 12 OCTOBRE 1847

MONSIEUR,

C'est le cœur navré de douleur que je vous annonce trois horribles vols sacrilèges, qui ont été commis dans trois Paroisses de ce Diocèse ; le premier à St. Martin, dans la nuit du 1er au 2 courant ; le second à la Pointe-aux-Trembles, dans celle du 4 au 5 et le troisième à St. André, dans celle du 7 au 8.

Votre premier mouvement, en apprenant ces affreux attentats, sera, sans doute, de faire amende honorable à Notre Seigneur si indignement outragé dans le Sacrement de son amour. Puis votre premier soin sera de prendre des précautions pour que pareil malheur n'arrive point dans votre Paroisse. Pour cela, il faut mettre en lieu sûr tous les vases sacrés, lorsque les offices sont finis, et garder les Saintes Espèces dans des boîtes de carton, revêtues de soie en dehors, et doublées en dedans de toile que je vous permets de bénir comme corporal. Afin de vous épargner la peine de purifier les Ciboires, chaque fois que vous voudrez vous en servir pour donner la Sainte Communion, ces boîtes devraient être faites de façon à pouvoir entrer dans les Ciboires.

Je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très humble et très obéissant serviteur,

✠ **IG. ÉVÊQUE DE MONTRÉAL.**

(Vraie copie.)

Chanoine Secrétaire.

Bibliothèque,
Le Séminaire de Québec,
3, rue de l'Université,
Québec 4, QUE.